
Les échos de 

 
Premier trimestre 2023 

 

Bonjour à toutes et tous, 

Avec beaucoup de retard, vous trouverez des informations sur les activités de votre association au 

cours du premier trimestre 2023.  

 

Réunion de début d'année et galette 
 
Le samedi  7 janvier à l'invitation de notre Président, une rencontre pour les Vœux a eu lieu à  

la Salle St Vincent à Bas en Basset.  

Les adhérents participants ont dégusté des gâteaux dont la traditionnelle galette des Rois. 

 

 
Merci à celles et ceux qui ont participé à cette rencontre. 

 

Coupe de Bois 
 
Jérôme HUGONNARD a obtenu de la part de son employeur la SNCF le défrichage d'une 

portion de l'ancienne voie ferrée Firminy Dunières située avant la Séauve sur semène. 

 

L'autorisation de coupe du bois de chauffage imposait quelle soit faite avant le 28 février 

2023. 

Une première intervention a eu lieu  le 11 février avec des difficultés liés à la neige et la glace 

dans le tunnel de Montbrison et la pente des talus.. 

 



 

 
 Une autre coupe a été réalisée le 22 février  

 



 
 

Le bois de la première coupe a été ramené coupé et rangé dans la réserve. 

 

Le bois de la seconde coupe est encore sur place et doit être récupéré . Jérôme Hugonnard 

proposera des dates en fonction de son planning de travail 

 
 

Un grand merci à tout ceux qui sont intervenus pour que l'association puisse se chauffer cet 

hiver. 

 

Travaux des adhérents 
 

Jean-Baptiste a réalisé un tableau de marque pour jouer à la pétanque. Les inscriptions ont été 

réalisé avec son cadeau de Noël un graveur laser qu'il utilise avec l'aide de son fils. C'est une 

belle réalisation. 

  



 
 

 
 

.Jean-Paul a réalisé un escalier qui illustre ses compétences dans ce domaine. 

 
 

 

 

 



Pierre Valin  a réalisé différents meubles qui montrent ses capacités de travailler le bois. 

 

 

 
 

 Bernard a réalisé des tabourets de style Alsacien. Cela va de soi. Et des trains en bois pour le 

marché de Noël 

 



Il a aussi fait des tiroirs destinés a offrir des rangements sous un escalier et des bacs 

permettant de jardiner pour les Papy.  

 

 
 

Bravo pour ces réalisations. 

 

Matériel de l'atelier 
 

Bernard a terminé le dispositif d'aspiration de la scie à format 

 



 

Jean-Jacques a remplacé le tableau de commande de la scie à ruban. Les appareillages seront 

à l'abri de la poussière. 

 

 
 

Travaux réalisés pour des tiers 
 
Nous pouvons intervenir pour de menus travaux que les professionnels ne peuvent exécuter.  

N’hésitez pas à en parler. Cela permet à notre association d’avoir quelques ressources 

complémentaires. 

 

Nettoyage de l'Atelier. 

 

Cette opération a eu lieu le vendredi 24 mars avec peu d 'adhérents. 

Il est rappelé que tous les 6 mois un nettoyage est réalisé et que chaque adhérent se doit de 

donner quelques heures pour ce nettoyage. 

Portes ouvertes de printemps 

 

Les portes ouvertes de printemps ont eu lieu le samedi 25.mars. 

L'information a eu lieu par voie de presse mais peu de visiteurs, seulement des personnes 

intéressées dont un nouvel adhérent.  

Alain GARCIA de Bas en Basset a rejoint les passionnés du Bois de la Toupie Bassoise 

. 

 

Envoi d’informations pour Les Echos de la Toupie 
 
Les échos de la Toupie c’est pour vous et par vous. Merci à celles et ceux qui nous 

transmettent les photos de vos réalisations pour diffusion. 


